

Communiqué de presse

Pour la défense de la jeunesse et des travailleurs : **NON à la guerre !**

L'UD-FO de La Réunion vient de prendre connaissance de la formation que veut organiser le rectorat intitulée "*enseigner la défense, enjeux et perspectives*" animée par un membre de l'Etat major des FAZSOI sur la thématique "*souveraineté nationale et contexte géopolitique actuel*".

Serait-ce une réponse aux propos du Général Fabien Mandon, chef d'état-major des armées qui vient de déclarer devant le 107^{ème} congrès des maires que le "*pays devait accepter de perdre ses enfants (...) et de souffrir économiquement...*" ?

Serait-ce une réponse aux propos du Préfet de la Réunion Patrice Latron, déclarant à la presse le 11 novembre 2025 à l'issue des rassemblements de commémoration de la fin de la première guerre mondiale : "*Le devoir de mémoire est évidemment important d'une façon générale mais un peu plus en ce moment où le monde et l'Europe redécouvrent la guerre, la guerre qui est à nos portes. La guerre à laquelle il faut se préparer, même à La Réunion. Les Réunionnais sont des Français patriotes, attachés, je crois, à leur patrie. D'ailleurs de nombreux réunionnais s'engagent dans les armées*" ...

Serait-ce une réponse au chef de l'Etat qui entend "*resserrer les rangs*" dans une unité nationale puisque selon lui, "*nous sommes en guerre*" ?

Cette guerre qui justifierait selon lui les 90 milliards d'euros pour les dépenses militaires, soit une fois et demie le budget de l'Education Nationale avec ses 4000 postes supprimés, un budget de misère sociale et la destruction des acquis.

Pour la CGT-FO, ni l'armée ni les forces de l'ordre n'ont leur place dans les écoles et établissements scolaires. Le rôle de l'Ecole et de ses personnels est d'instruire les jeunes !

Nous demandons de cesser immédiatement ce projet dont l'unique objet est d'embriaguer les jeunes élèves, de les conditionner à la "*défense de la patrie*" et les mettre au pas !

Nous refusons que les jeunes et les travailleurs servent de chair à canon au profit des impérialistes et oligarques Russes et Ukrainiens...

Fidèle aux traditions ouvrières et à la charte d'Amiens, la CGT-FO refuse l'union sacrée et oppose à la guerre la fraternité des travailleurs du monde entier.

Elle fait sienne les paroles d'Anatole France, "*on croit mourir pour la patrie, on meurt pour les industriels*".

Fait à St Denis, le 20 novembre 2025